

# ふれあい

京都府立城陽支援学校PTA会報 第2号 平成25年12月20日

## 会長あいさつ

PTA会長 横尾 純二

寒さがひとしお身にしみる季節になりましたが、皆様、お変わりございませんか。さて、学期末を迎え一言皆様にお礼と御報告を申し上げます。

八月の部活動支援には、PTAおよび先生方の協力で盛り沢山の品数（焼きそば、スイーツ、かき氷等）で、生徒の皆様に変喜んでもらいました。来年も頑張りますよう。

本年度は特別支援学校同士の交流会をさせていただきました。宇治支援学校での五校交流会（宇治、南山城、八幡、向日が丘、城陽）では、工作でステンシル作りと、八幡支援学校のフラダンスもありました

また、八幡支援学校主催のカレー王座決定戦にも参加し、本校からキーマンカレーを出しましたが、入賞は逃したものの、試食では売り切れました。

交流に際しましては、歓迎していただきましたし、有意義な時間を過ごさせていただきました。来年はより多くの方々に参加をお願いいたします。

以上、報告と参加協力のお礼とさせていただきます。

## 活動の様子

部活動支援



PTA五校交流会



## PTA研修会

九月一三日に、今年の5月に木津川市に初めてできた特例子会社「ソルノリーブス」に行きました。仕事の内容は、医療部品のリサイクルをされていました。設備の整った工場で、社員のみなさんが生き生きと働く様子を、ていねいな説明をうかがいながら見学しました。その後、会社の方々の懇談で、社員を大事に雇用されているお話を聞かせていただきました。

昼食は、京都市内でランチを食べた後、大丸京都店で「ふれあい心のステーション」を見学しました。本校三年生が製品販売や作業実演を一生懸命している様子に、一、二年生の保護者の方は感心されていました。参加された十四名の皆さんの親睦も深まり、有意義な研修会でした。（研修担当）



## 学習発表会（懇話会・喫茶）

十一月二日（土）学習発表会の二日目、昨年度まで行っていたバザーを取りやめ、今年度から新たに「喫茶」と「懇話会」を行いました。

喫茶は、生徒が卒業後に通っている木津川市のいづみ福祉会から「パン」と城陽市の城陽作業所から「クッキー」を取り寄せました。そして、コーヒーはドリッップバッグ、紅茶はティーバックから一人前ずつ煎れました。パンとクッキーは完売と盛況でした。（環境担当）

懇話会には、三三名の参加があり、進路担当から卒業後の話や、参加していた卒業生から仕事のやりがいや生活の楽しさを聞きました。また、日頃の思いや悩みには、卒業生保護者や元校長・山本様から「子どもの力を信じて励まし見守って」「朝、きちんと起きて挨拶できることなど生活の基本を大切に」等の御助言をいただきました。（研修担当）



## 校外持久走大会（給水）

十二月六日（金）通学高等部校外持久走大会の応援と給水を手伝いました。

応援いたいた保護者の方の感想です。

・お天気に恵まれ、持久走に適した清々し日に子供達は、それぞれのペースで二三・二kmをアップダウンのきついコースを辛そうな人やまだまだ走れそうな人と様々でしたが、最後まであきらめずにゴールする姿は感動的でした。ありがとうございます。（一年西野）

・今年初めて参加させて頂きましたが、みんなりタイヤせずによく完走したことに感動しました。また、来年もがんばってほしいものです。（一年福井）

・一年生は未知の世界。二年生はしんどさを知っている。三年生は最後の持久走。各々緊張してこの日を迎えたことでしょう。本当に皆、よく頑張りました。

とても苦しかったと思います。でも、走りました。

ゴールをした時の顔は、達成感に満たされたとてもいい顔でした。私たちも子供達の素敵な姿が見られて良かったです。

（二年中村）



## PTA指導者研修会

十一月三十日（土）山城ブロックPTA指導者研修会に、十一名が参加しました。午前中は、全体会での講演と午後は分科会で実践発表がありました

参加者した方の感想です。

・城陽文化パルクにPTAの一員として参加させて頂きました。佛教大学の原清治先生の講演は楽しく笑いながら、メモをとるよう子育ての大切さをわかりやすく話してくださいました。親として大変勉強になりました。ありがとうございます。（一年 佐野）

・講演会での携帯電話の件はタイムリーな話題で、我が家でも頭を悩ましていただけに参考になりました。また、分科会で他の支援学校のPTA活動について聞けて、私たちは少人数ゆえにできないことも多いですが、有意義な一日となりました。（二年小泉）

